

# DELIK HUKUM

## Kpt Arm Witono Berikan Wasbang dan Pemberdayaan Potensi Ketahanan Pangan di Surade Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 26, 2023 - 14:47



*Kpt Arm Witono Berikan Wasbang dan Pemberdayaan Potensi Ketahanan Pangan di Surade Sukabumi*

Sukabumi - Danramil Koramil 0622-14/Surade Kpt Arm Witono melaksanakan kegiatan pembekalan materi Wasbang atau Wawasan Kebangsaan kepada Kader PKK di Kecamatan Surade.

"Alhamdulillah saya bisa memberikan materi penguatan wawasan kebangsaan untuk membentuk karakter anak dan pemberdayaan potensi wilayah untuk ketahanan pangan, kepada ibu PKK Kec Surade di Desa Kademangan, kegiatan berjalan dengan baik dan lancar," kata KPT Arm Witono, Rabu 26 Juli 2023.

Kpt Arm Witono juga berharap, bahwa dengan terus membangun karakter Positif dan prestasi kepada anak-anak baik melalui pendidikan formal sekolah, lembaga, pesantren dan atau langsung dari rumah dan lingkungan bisa menekan mengantisipasi kenalan remaja sejak dini.

"Kami terus bekali anak-anak dengan Wasbang agar tumbuh cinta tanah air dan mampu merancang masa depannya dengan prestasi serta pendidikan," ucap Witono.

Dan juga, lanjut Witono untuk Ibu-ibu kader PKK bisa terus menggali Potensi Wilayahnya masing-masing untuk peningkatan roda perekonomian.

"Sekarang sistem teknologi serba canggih, bisa memasarkan produk dan mengembangkan produk di rumah, yang terpenting produksi kita kualitas dijaga, misal bergerak di ketahanan pangan atau hasil pertanian, perikanan, dan perkebunan bisa menjangkau pemasangan lebih luas," terangnya.

Masih kata Witono, kita terus persiapkan untuk generasi maju dan berakhlak serta kita Songsong Indonesia emas yang gemah Ripah loh jinawi.

"Pada intinya, mari kita sama-sama jaga generasi kita dan mari kita sama-sama sebaik mungkin manfaatkan dengan lebih baik lagi dengan perkembangan teknologi informasi zaman sekarang ini, bisa memasarkan produk, bisa berjualan dirumah, mari gali potensi wilayah kita," himabaunya.